

será inaugurado oficialmente hoy en Departamento en la ex Población La Habana

plagado de insultos contra nuestro país. En este caso el redactor de "El Mercurio" Tomás Mc Hale tuvo que resistir a un piquete agresivo de manifestantes que sin embargo no llegaron a consumir su balandronada.

genia del plantel y director de estas jornadas de especialización.

Queremos, señaló el Dr. Fierro, contribuir a la enseñanza de la neurocirugía que hasta el momento no se ha impartido. Los médicos que conocen en profundidad los problemas que son fundamentales. En Chile hay un accidente cada veinte minutos y el traumatismo encefaloeraneano (TCE) es la principal causa de mortalidad. Los accidentes representan un grave problema médico y social por las secuelas definitivas que dejan en muchos casos. Chile cuenta solo con 20 de los 100 especialistas que necesitan.

Para paliar esta situación junto con estos cursos intensivos y de corto plazo, también se han creado 15 becas de especialidad. Por primera vez en mucho tiempo se está preparando una nueva promoción de neurocirujanos. Al terminar su formación serán destinados a centros ubicados en Antofagasta, La Serena, Concepción y Valdivia. Un quinto probable será Puerto Montt o Punta Arenas.

El Instituto de Neurocirugía actualmente cubre la demanda de casi la totalidad del país.

MILLÓN 400 Mil

400 Mil

MUERTE DE LUMI VIDELA

Los Hechos Contradicen Denuncia de Diplomático

Para los investigadores policiales, tres hechos concretos y porfiados se oponen a la denuncia formulada por el diplomático italiano Roberto Toscano en el sentido que el cadáver de Lumi Videla habría sido lanzado desde el exterior al patio de la sede diplomática.

Primero, el muro mide 2.30 metros de altura y no tiene huella alguna de escaleras o

de arrastre de algún cuerpo u objeto. Sólo el polvillo de varios días, caído de los árboles cubre el lomo del muro.

Segundo, el cuerpo de la joven extremista no presenta más heridas que las del cuello que fue apretado por su estrangulador, en circunstancias que al caer desde un muro de 2.30 metros de alto tendría que haber sufrido por lo menos algunos hematomas.

Y tercero, las ropas del cadáver muestran claramente que fue arrastrado por varias partes del patio interior de la Embajada italiana en busca de un lugar entre los árboles.

Por otra parte, la propia denuncia del diplomático asegura que el hallazgo del cadáver se produjo a las 3.10 horas de la madrugada del domingo, sin embargo, se dio a carabineros sólo minutos antes del mediodía.

Vecinos de la calle Elena Blanco, que no quisieron identificarse, por temor a represalias de los extremistas, dijeron que "en verdad todas las noches se realizan bulliciosas fiestas en el interior del recinto diplomático, pero la noche del sábado y madrugada del domingo aquello parecía una orgía de locos". "Varias botellas de licores vacías cayeron a la citada arteria lanzada por los enfiestados asilados".

MPRESA PUBLICIDAD

TRAS DELDO



Mercurio 6/11/74

OS PROPIA DE NAVIDAD '74

RESPONDIENTES A LOS

breta de Ahorros de Casapropia

88.341	90.949
99.172	108.203
158.959	173.182
86.190	155.789
221.290	257.509
00.395	00.543
294.612	76.191
294.732	00.679
00.396	37.648
64.877	106.957
12.705	

Philips
(el automático)
se destaca